

Hommage à Colette RAGUIN

AMIS DES ARCHIVES DE FRANCHE-COMTÉ

BUT DE L'ASSOCIATION

Faire connaître
et valoriser
tout document
susceptible d'intéresser l'histoire
des Francs-comtois
et de la Franche-Comté



Notre association est une fois de plus endeuillée

Nous avons appris avec stupeur et surtout avec une grande tristesse le décès de Colette RAGUIN, notre collègue et amie, emportée par une courte et foudroyante maladie le 20 mars dernier à l'âge de 77 ans.

Colette faisait partie de notre association depuis 17 ans et de notre conseil d'administration depuis 14 ans durant lesquels elle à participé activement à sa gestion et à toutes ses activités.

Les cinq dernières années, elle n'avait pas souhaité se représenter au conseil d'administration, pour laisser de la place à une autre administratrice, mais elle continuait toujours d'y assurer de nombreuses fonctions dont l'approvisionnement de boissons et la fourniture de ses excellentes sèches comtoises, dont elle avait le secret, et qui était très appréciée au verre de l'amitié en fin de réunions et d'AG.

Colette faisait aussi partie de nombreuses autres associations dans lesquelles elle était aussi très engagée. Elle était connue et appréciée par toutes celles et ceux qui ont eu la chance de la côtoyer pour son dynamisme, sa bonne humeur, son exquise gentillesse et son dévouement indéfectible à notre association des Amis des Archives de Franche-Comté.

◀ *Colette tenant le stand des AAFC au Forum des associations à Micropolis de 2007.*



Colette a rejoint Denis.
Ils nous manquent énormément.



▲ *Colette et Denis avec le groupe à la sortie à Luxeuil en 2010.*

◀ *Colette et Denis Grisel à la sortie à Dijon en 2013*